

## En enero viajará a Estados Unidos Magallánica se prepara para su visita a la NASA

Sólo falta un mes para que la pequeña Caroline Estrada, estudiante de kinder del Liceo Experimental UMAG, realice su visita al Centro Espacial Kennedy NASA, junto a su madre Valeska Márquez,

Vale destacar que la estudiante de 6 años fue la ganadora regional del concurso “Haz que Despeguen”, de Fundación Educacional Oportunidad, luego de obtener un 91% de asistencia entre el 15 de marzo y 28 de junio.

“Ella está haciendo la cuenta regresiva del viaje. Además, comenzó a elegir la ropa que llevará, seleccionar sus útiles de aseo y, lo más importante: ya

tiene la cámara fotográfica para sacar muchas fotos y videos. Ella se imagina el centro espacial como un lugar con planetas, cohetes, estrellas y astronautas”, indicó Valeska Márquez, su madre.

Caroline, asistirá junto a otros 15 párvulos ganadores y sus respectivos acompañantes, se hospedarán en el hotel Universal’s Surfside.

El itinerario incluye una visita guiada al Centro Espacial Kennedy, donde aprenderán sobre la exploración espacial, y una jornada completa en el parque temático Sea World, famoso por sus espectáculos marinos y atracciones familiares.

